

Verkehrsunfallstatistik - Große Kreisstadt Sinsheim

Vorlage zur Sitzung des **Ausschusses für Technik und Umwelt am 18. Oktober 2011**

TOP 1 **öffentlich**

Vorschlag:

Der Ausschuss für Technik und Umwelt nimmt die Präsentation der Verkehrsunfallstatistik im Bereich der Großen Kreisstadt Sinsheim zur Kenntnis.

Sachverhalt, Begründung, Finanzierung und Folgekosten:

Im Rahmen der Sitzung des Ausschusses für Technik und Umwelt am 10.05.2011 wurden die Verkehrsverhältnisse im Kreuzungsbereich Friedrichstraße – L 550 / Muthstraße / Am Ilvesbach in Sinsheim thematisiert.

Hierbei haben die Ausschussmitglieder ein probeweises „*Linksabbiegeverbot von der Friedrichstraße / L 550 in die Muthstraße*“ für die Dauer eines Jahres beginnend nach dem Abschluss der derzeit in der Friedrichstraße – L 550 laufenden Baumaßnahmen (Verlegung von Fernwärmeleitungen) befürwortet.

Bei der relativ umfangreichen Diskussion war auch die differenzierte Unfallentwicklung der letzten Jahre ein Kriterium. Daher wird eine Präsentation der durch die Polizeidirektion Heidelberg alljährlich erarbeiteten Verkehrsunfallstatistik für den Bereich der Großen Kreisstadt Sinsheim und damit auch im vorbezeichneten Kreuzungsbereich für sinnvoll erachtet.

Konkret gilt es zu untersuchen, ob das vorbezeichnete Linksabbiegeverbot nicht nur eine Verbesserung der Verkehrsabläufe sondern auch der Unfallsituation erwarten lässt.

Herr Heinz Stegmaier – Referatsleiter Sachaufgabe Verkehr / Polizeidirektion Heidelberg steht im Rahmen der Präsentation für gezielte Fragen zur Verfügung.

(Schleifer)
Amtsleiter

(Keßler)
Bürgermeister